



10/17 (土) 秋の運動会に向けて

今週末17日(土)は、いよいよ秋の運動会です。どの学年も自分たちの種目に全力で練習に取り組む様子が見られます。また、運動会の中で披露する5・6年生の鼓笛演奏も昼休みの時間を利用して何度も練習し、まとまりのある演奏に仕上がってきました。さらに今週は、児童係打合せ会(10/12)、全体練習(10/13と10/15)などを予定しており、学校全体が運動会へ向けて盛り上がってきているところです。運動会は、例年5月に実施していましたが、今年は新型コロナウイルスの影響で、春から秋に延期しました。スポーツの秋に相応しい行事として、子供たちの頑張りを引き出していきたいと思えます。まもなく各家庭にプログラムが配付されますが、どの種目も見どころ満載です。

児童会では、運動会を盛り上げるために、スローガンを決めました。

＝ 今年の運動会のスローガン ＝

コロナに負けず、最後まであきらめず、
全力でがんばろう！！

このスローガンのもと、子供たちの頑張りを期待したいと思います。

一方で、すでに通知してありますが、新型コロナウイルスの影響から内容面では規模を縮小しています。また、感染予防対策として児童席の間隔を広く取り、大声を出さない応援の仕方を工夫します。さらに、保護者の方々の入場も制限させていただきます。ご理解とご協力を何卒、よろしく願います。また、運動会当日はもとより、当日までのお子さんの体調管理についてもよろしく願います。

運動会に向けた練習の様子



上学年リレーの練習の様子。6年生の走りは見ごたえがあります。



下学年リレーの練習の様子。全力で頑張る姿は、運動会当日も見ることができはります。



入賞おめでとう！

5年の・・・さんが、9月に実施された福島市民体育祭 体操競技のマット・段違い平行棒・跳馬の3種目で見事、第1位となりました。おめでとうございます！